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BUREAU EXÉCUTIF 

H23-11 
Mercredi 26 avril 2023, 15h30 

Local : A8.53 
Adopté 

 

Responsable général.e Vacant Affaires externes Vacant 

Secrétaire général.e Leylou Kyra Dion Information Lili Daviault-Campbell 

Affaires internes Vacant Mobilisation Louis-Étienne Felton ?? 

Pédagogie Olivier Painchaud-Sinha Affaires socio-culturelles Louann Rollin Parent 

Trésorerie Vacant   

Dél. à l’Interne Fae Lalonde Dél. à l’Externe - 1 Audrey-Anne Larocque 

Dél. à la Trésorerie Vacant Dél. à l’Externe - 2 Vacant 

Dél. aux Affai. Socioc. Vacant Dél. à la mobilisation 1 Vacant 

Dél. à la Pédago - 1 Vacant Dél. à la mobilisation 2 Vacant 

Dél. à l’information - 1 Vacant   

Présent.e.s : 
Clovis Fecteau – Louis-Étienne Felton 
 

0.0 Procédures 
Lili Daviault-Campbell propose l’ouverture de la réunion du Bureau exécutif H23-11, de ce mercredi 
26 avril 2023, à 15h30. 
Louann Rollin Parent appuie. 
Adoptée à l’unanimité. 
 

0.1 Présidium 
Olivier Painchaud-Sinha propose Leylou Kyra Dion à l’animation et au secrétariat de ce présent Bureau 
exécutif H23-11. 
Lili Daviault-Campbell appuie. 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Reconnaissance territoriale 

Fae/Sam Lalonde fait la lecture de la reconnaissance territoriale. 
J’aimerais / Nous aimerions commencer par reconnaître que le Cégep du Vieux Montréal est situé en territoire 
autochtone, lequel n’a jamais été cédé. Je reconnais/Nous reconnaissons la nation Kanien'kehá: ka comme 

gardienne des terres et des eaux sur lesquelles nous nous réunissons aujourd'hui. Tio’Tiá:ke / Montréal est 
historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières Nations, et 
aujourd'hui, une population autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C’est dans le 
respect des liens avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues entre les 
Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise. 
 

0.3 Lecture et adoption des procès-verbaux 
0.3.1 Procès-verbal du Bureau exécutif H23-sp01 du 05 avril 2023 

 

Lili Daviault-Campbell propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif H23-sp01, avec 
Huis clos, tel que présenté 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/evenements/bureau-ex%C3%A9cutif-h23-11
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/04/beh23-sp01-230405-pvbesp_avec_hc.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/04/beh23-sp01-230405-pvbesp_avec_hc.pdf
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Olivier Painchaud-Sinha appuie. 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.3.2 Procès-verbal du Bureau exécutif H23-10 du 14 avril 2023 
 

Lili Daviault-Campbell propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif H23-10, tel que 
présenté 

Leylou Kyra Dion appuie. 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.4 Suite des procès-verbaux 
 

R.A.S. 
 

0.5 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Ordre du jour tel qu’affiché, modifié et adopté 
 

1.0 Affaires courantes 
1.1 AGEnda 23-24 : suivi 
1.2 Démission : lettre Ako Blaison, responsable aux Affaires externes 

1.3 Lettres d’appui 
1.3.1 Pétition Cafétéria CVM 
1.3.2 22 avril 

1.4 Registraire des entreprises (Signataires) 

1.5 Plan stratégique 
1.6 Matériel de premiers soins 
1.7 FSAGE 
1.8 Plan d’action A22 (suivi) 

1.8.1 Murale étudiante dans l’Exode (mandat) 
1.8.2 Secrétariat – Assurer une transition (mandat) 

1.8.2.1 Suivi comité de sélection 

1.8.3 Soins et sécurité de la communauté du Cégep (mandat + mail) 
1.8.3.1 Suivi sur l’acquisition des condoms internes et externes, de lubrifiant et 

d’outils pour tester les drogues 
1.8.3.2 Produits menstruels gratuits 

1.8.3.3 Retour sondage sur les besoins menstruels 
1.9 Rencontre AGECVM – CVM  

1.9.1 Suivi du comité d’échange et de consultation AGE – CVM  
1.9.1.1 Suivi 
1.9.1.2 Prochaine rencontre 

1.9.2 Politique sur les parents étudiants (Politique proposé – Politique final proposé) 

1.10 Entente A22-H23 (Début de pistes de solutions du secrétariat) 
1.10.1 Suivi du brouillon (avec remarques CVM) de l’entente AGE-CVM 

1.10.1.1 Ménage Exode entente AGE – CVM (Proposition CVM) 

1.11 Charte 
1.11.1 Traduction charte 

1.12 Assurances collectives : renouvellement 
1.13 Entente concernant les toilettes non-genrés 
1.14 Postes vacants 

1.14.1 Responsable général 

1.14.2 Responsable aux Affaires internes 
1.14.3 Responsable aux Affaires externes 
1.14.4 Responsable à la Trésorerie 
1.14.5 Responsable à la Mobilisation 
1.14.6 Délégué.e.s 

2.0 Affaires Internes  
2.1 Table de concertation H23-05 (03-05-23) 
2.2 Rénovation 3ème étage 

2.2.1 Comité de travail 
2.2.2 Mobilisation des comités 

2.3 Plaintes 
2.3.1 Ingérence encadrement pédagogique dans comités de concentration (Sciences de la 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/04/beh23-10-230414-pvbe_presence_et_regie.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/04/beh23-10-230414-pvbe_presence_et_regie.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/04/beh23-11-courriel_de_demission_dako_blaison_responsable_aux_affaires_externes_18-04-23.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2022/08/01-_plan_daction_2_murale_etudiante_dans_lexode.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2022/08/01_-_plan_daction_a22_-_3_secretariat_-_assurer_une_transition_.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2022/08/01_-_plan_daction_a22_-_4_soins_et_securite_de_la_communaute_du_cegep.pdf
https://www.dropbox.com/s/zlzizqdfqc58rnr/beA22-03_pauvreter_menstruel_mail.pdf?dl=0
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/01/politique_parents_aux_etudes.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/01/politique_parents_aux_etudes-final.pdf
https://www.dropbox.com/s/sr94rmjrjo6xocp/proposition_secretariat-renouvellement-ententeA22H23.docx?dl=0
https://www.dropbox.com/s/fmgxo1gbdqdamjn/230308-Entente%20-%20AGECVM-CVM%20A22-H23%20-%20Projet%2BSignatures%20CVM%20-%20DOCUMENT%20DE%20TRAVAIL.pdf?dl=0
https://www.dropbox.com/s/wkehmvii927wpid/230308-Projet%20CVM%20Entretien%20m%C3%A9nager%20AGECVM.pdf?dl=0
https://www.agecvm.org/evenements/table-de-concertation-h23-05
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Nature et Optimonde) 

2.4 Rencontres intersyndicales 
2.5 Comité CSST 
2.6 Comité Smash : suivi 

3.0 Trésorerie 
4.0 Affaires Externes 

4.1 Interassociatif 

4.1.1 Rencontre avec Dawson 

4.2 Projet d’association national (CRUES) 

4.2.1 Congrès 28-29 avril 

4.3 Pink Bloc 

5.0 Pédagogie 
5.1 Comité disciplinaire  
5.2 Plainte informatique 
5.3 Plainte suite de la grève 

5.4 Plainte enseignant anglais 

6.0 Mobilisation 
6.1 Ateliers / Conférences d’organisme militants : suivi 
6.2 Grève des stages 

7.0 Socioculturel 
8.0 Information 

8.1 Réseaux sociaux 
8.2 Production vidéo avec Santiago (suivi) 

9.0 Affaires diverses 
9.1 Festival international de présence autochtone 
9.2 BE-RUNCH 

10.0 Levée 
 

Leylou Kyra-Dion propose d’ajouter le point 1.3 Lettres d’appui, 1.3.1 Pétitioin Cafétaria du CVM. 
1.3.2 22 avril, 1.4 Registraire des entreprises (Signataires), 1.5 Plan stratégique, 1.6 Matériel de 

premiers soins, 1.7 FSAGE et 4.3 Pink Bloc et de décaler les autres points si nécessaire 
Olivier Painchaud-Sinha appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

Olivier Painchaud-Sinha propose d’ajouter le point 5.4 Plainte enseignant anglais 
Leylou Kyra Dion appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 
Olivier Painchaud-Sinha propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 
Lili Daviault-Campbell appuie. 
Adoptée à l’unanimité 

 

0.6 Déclarations 

« Oli a pu de sauce soja      » 

« Rencontre du BE 100% trans!! » 

« Les lesbiennes ont vous voit » 

« LEtS GO LESBIANS!! » 

« J’aime que tu parle de ta vie romantique comme des cas pédagogiques » 

« On va transer les délégations » 

« ACAB CALISS » 
 

0.7 Régie et/ou réflexion : date du prochain BE 
 

Vacant 
Responsable général 

• Vacant 
 

Leylou Kyra Dion 
Secrétaire générale 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
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➢ Non disponible 
 

Vacant 
Responsable aux Affaires internes 

• Vacant 
 

Vacant 
Responsable aux affaires ex-
ternes  

➢ Vacant 
 

Audrey-Anne Larocque 

Déléguée aux affaires externes  

➢ Non disponible 
 

Vacant 
Responsable à la Trésorerie 

• Vacant 
 

Olivier Painchaud-Sinha 
Responsable à la Pédagogie 

• Non disponible 
 

Louann Rollin Parent 

Responsable aux Affaires socio-

culturelles 
• Non disponible 

 

Vacant 
Responsable à la Mobilisation 

• Vacant 
 

Lili Daviault-Campbell 

Responsable à l’Information 
• Non disponible 

 

Un jour. Date à venir       
 

 

1.0 Affaires courantes 

1.1 AGEnda 2023-2024 

Première rencontre ce vendredi 28 avril 2023 
 

1.2 Lettre de démission 

Aka Blaison, responsable aux Affaires externes, a remis sa lettre de démission du poste de 
Responsable aux Affaires externes ce 18 avril 2023. 
Lecture de cette lettre, discussion et synthèse des retombées de cette démission. 
 
Salut voici ma lettre de démission.  
Je remets ma lettre parce qu’honnêtement l’état du bureau exécutif actuellement est tellement 

toxique que je shake juste à écrire cette lettre. Mais pour de vrai, je suis vraiment profondément 
attristé et démoralisé avec l'état du BE en ce moment, j’ai du mal à comprendre comment des 
gens, qui se disent militants peuvent autant participer à détruire nos mouvements et notre mo-
bilisation. Depuis la session dernière à peu près la moitié du bureau exécutif c’est vidé parce que 
l'ambiance était trop malsaine, c’est énorme! Tellement de potentiel militant et de personnes qui 

voudraient s'impliquer qui est perdu par ce que certaines personnes au BE créent des rapports 
de pouvoirs, une ambiance toxique et passent leur temps à bitcher dans le dos de tout le monde 

au lieu de créer de la solidarité et de l’entraide. C’est d’autant plus déprimant que ces personnes 
ont été confronté sur ces problèmes plusieurs fois et au lieu d’écouter, de ce remettre en ques-
tion et d’essayer de trouver des solutions iels se sont fermés les yeux et ont trouvé des nou-
velles raison d’haïr, de parler contre, et d’exclure les personnes qui soulevaient les probléma-
tiques. Dans mon cas, être au BE a été une expérience vraiment terrifiante et je considère, 
comme beaucoup d’autre personne qui ont quitté le BE, avoir vécu de l'intimidation grave. On 
m’a insulté, on m’a isolée socialement à coup de rumeur et de gossip, on m’a menacé d'humilia-

tion publique, on m’a menacé la poursuite légale, on m’a forcé au silence plusieurs fois et c’est 
qu’une partie, et je suis pas la seule. Je démissionne pour préserver ma santé mentale et par ce 
que dans ce climat c’est impossible de bien effectuer mon poste mais je démissionne surtout 
parce qu’on m’a demandé de faire passer mes valeurs après le BE et que je refuse de travailler 
dans un groupe qui me demande explicitement de sacrifier mon intégrité. Les actions que l’asso 
entreprend en ce moment je les trouve violentes, je les trouves injustes, je les trouves anti-

démocratique et elles sont radicalement contre toutes mes valeurs. J'invite les membres du bu-

reau exécutif actuel à se remettre en question et à se demander quel est le futur qu’ils essayent 
de construire pour l'association. 
-Ako 
 

1.3 Lettre d’appui 

1.3.1 Pétition Cafétéria du CVM 
Pétition pour dénoncer l’offre alimentaire du Cégep du Vieux-Montréal 
 
Cher.ère.s représentant.e.s de l’administration du Cégep du Vieux Montréal : Nous, les 
membres du corps étudiant, vous présentons une pétition relativement à l’offre alimen-

taire présente sur le campus. 
CONSIDERANT: 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/05/230504-petition_pour_denoncer_loffre_alimentaire_du_cegep_du_vieux-montreal.pdf
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➢ La situation de précarité financière qui affecte la moyenne des étudiant.e.s de niveau 

collégial. 

➢ Les prix abusifs des services alimentaires offerts à la cafétéria du cégep. 

➢ Le caractère monopolistique et privatisé du traiteur en charge de la cafétéria. 

➢ L’effet direct de l’inflation sur le pouvoir d’achat déjà limité des étudiant.e.s. 

➢ Les effets néfastes d’une mauvaise alimentation sur la concentration et les résultats 

scolaires des étudiant.e.s. 

IL EST PROPOSÉ QUE L'ADMINISTRATION DU CVM : 
❖ Rende plus accessible aux étudiant.e.s un service alimentaire sain, diversifié et à 

coût raisonnable sur le campus. 

❖ Réorganise le processus d'appel d'offre pour laisser la place à des initiatives 

d'économie sociale ou entreprises offrant des produits alimentaires de qualité et 

éthiquement responsables. 

❖ Priorise des entreprises offrant des services alimentaires à des prix abordables 

pour les étudiant.es déjà en situation de précarité financière. 

❖ Prenne conscience de la problématique présente au sein de l’établissement quant 

à l’offre de service alimentaire et réponde à l’insatisfaction du service actuel. 

 

Lili Daviault-Campbell propose que l’AGECVM signe une lettre d’appui à la pétition 

étudiante dénonçant l’offre actuelle de la Cafétéria du Cégep du Vieux Montréal 

dans le but d’obtenir un meilleur service 

Leylou Kyra Dion appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.3.2 22 avril 2023 
 

Appel à la perturbation et à l’action autonome de la Coalition anticapitaliste et 
écologiste 

Alors que des compagnies mettent à feu et à sang les écosystèmes d'un bout à l’autre de 
l’Ile de la Tortue et du monde, on nous invite à célébrer la journée de la terre. Qu’y a-t-il 
à célébrer du carnage actuel? C’est plutôt par l'organisation et la lutte que nous pourrons 
changer les choses. 

Nous croyons que l'organisation et la lutte doivent prendre le pas sur les célébrations. En 

effet, le vivant ne se meurt pas, il se fait assassiner, et dès que des communautés se 
mobilisent contre les développements écocide, elles se font attaquer de part et d’autre 
par la police et les entreprises responsables. On le voit à Atlanta, sur la Yinta, en France, 
au Pérou, en Allemagne et partout ailleurs. L'état et sa police choisissent systématique-
ment de défendre l'exploitation écocide contre les populations qu'ils prétendent servir. 
Jamais nous n'oublierons que les ravages écologiques affectent et affecteront toujours 

les personnes les plus vulnérables en premier : les communautés autochtones et coloni-
sées du monde, les pays du sud global, et toutes les personnes opprimées par le genre 
et la race. C'est au nom de la justice écologique pour tou·te·s que nous nous mobilisons 
contre ces compagnies. Leur business as usual est le poison qui nous tue à petit feu. Fai-
sons de cette journée une journée de défense de la terre, une journée de lutte, car nous 
savons quel système est responsable de la crise. 
Le discours dominant sur l'écologie tente de nous responsabiliser individuellement pour 

les actions des grandes compagnies et les décisions douteuses des gouvernements. On 

nous dit d'acheter les produits (plus chers, bien sûr) d'entreprises qui ont mis une 
couche de peinture suffisament verte sur un aspect mineur de leur ligne de production. 
Ce discours nous distrait des vrais problèmes : c'est la bourgeoisie, pas les consomma-
teur·trice·s, qui contrôlent l'économie et c'est elle qui détruit le vivant dans sa course in-
terminable vers le profit. Ce sont les mêmes agents derrière toutes les crises auxquelles 
nous faisons face : crise du logement, montée du fascisme, crise de l'inflation, effondre-

ment des services sociaux, etc. Rappelons-nous que ces écocidaires ont des noms, des 
adresses, des bureaux et d'autres propriétés physiques vulnérables. 
Ce sont eux les responsables de la crise écologique, qui tentent de nous limiter à 
l'écoanxiété. Nous refusons de n'être qu'anxieux·ses face à la crise, nous sommes fu-
rieux·ses. Notre rage est partagée partout sur terre chez les milliers de militant·es 
prêt·es à tout risquer pour combattre la destruction. 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.fucklacop15.org/22avril
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Nous avons bien vu pendant la COP15 que les beaux discours ne servent à rien. Les 
gouvernements ne nous protégeront pas alors qu’ils luttent activement pour défendre le 

statu quo. Le seul rempart entre aujourd'hui et la fin du monde réside dans nos forces et 
dans celles des organisations qui luttent pour mettre fin au capitalisme, au patriarcat, au 
colonialisme et à la suprématie blanche. 
Les entreprises capitalistes comme TransCanada, GNL et RBC continuent de piller le ter-
ritoire, et ce ne sont pas des accords internationaux ou des parades déguisées en mani-
festations qui y changeront quelque chose. Nous croyons qu’il est possible, collective-
ment, de résister, de perturber, de bloquer, et c’est pourquoi nous appelons à 

l’organisation d’actions autonomes dans toutes les régions du soi-disant Québec durant 
cette journée de défense de la terre. Le capital ne comprend qu'un langage : grève, blo-
cage et sabotage. 
Nous, les groupes signataires de cet appel, invitons tous nos camarades, allié·e·s, 
membres et sympathisant·e·s à s'organiser dès maintenant pour agir en cette journée de 
lutte du 22 avril. Tous les moyens sont bons, blocage, occupation, manifestation, affi-

chage, graffiti, drop de bannière, éducation populaire, sabotage, etc. Soyez créatifs et 
créatives, soyez intelligent·e·s et stratégiques, agissez à votre échelle et avec vos mi-

lieux. Agissez partout contre tous les projets qui menacent les écosystèmes, 
contre tous les exploiteurs, contre tous les écocidaires. 
À Montréal nous serons présent·e·s en force à la manifestation du 22 avril et nous invi-
tons les militant·e·s de partout à prendre autant de place que nécessaire pour que cette 
journée soit marquée de notre rage collective. 

Olivier Painchaud-Sinha propose de signer l’appel à la perturbation et à l’action 
autonome, de la Coalition anticapitaliste écologiste dans le cadre la Journée de 
défense de la Terre du 22 avril 2023 pour démontrer l’appui de l’AGECVM. 
Leylou Kyra Dion appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.4 Registre des entreprises (Signataires) 
 

Leylou Kyra Dion propose de retirer Alyssa Vézina et Émilie Jean du Registre des 
entreprises du Québec, ne pouvant plus être signataires pour l’AGECVM 
Lili Daviault Campbell appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

1.5 Plan stratégique  
 

Olivier Painchaud-Sinha résume le plan stratégique du Cégep du Vieux Montréal 
 

1.6 Matériel de premiers soins 
 

Leylou Kyra Dion propose de dresser un inventaire et une liste précise des outils de 
premiers soins disponibles au local de l’Association étudiante (A3.85) 
Olivier Painchaud-Sinha appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

 

1.7 FSAGE 

Prochaine rencontre ce jeudi 27 avril 
 

Olivier Painchaud-Sinha propose Leylou Kyra Dion pour représenter le Bureau exécutif sur 
ce comité du Fond de solidarité de l’AGECVM 

Louann Rollin-Parent appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

1.8 Plan d’action A22 

1.8.1 Murale étudiante dans l’Exode (mandat) 
 

✓ Considérant que la tentative du comité étudiant EnVIEUXronnement de réalisation 

d’une murale dans l’exode au printemps passé a échoué; 

✓ Considérant que l’AGECVM cherche continuellement à encourager les initiatives étu-

diantes; 

✓ Considérant que les ressources matérielles du Cégep en effaçant la murale ont atta-
qué la souveraineté de l’AGECVM dans ses locaux; 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.cvm.qc.ca/plan-strategique/
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2022/08/01-_plan_daction_2_murale_etudiante_dans_lexode.pdf
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Le Bureau exécutif propose : 

❖ Que l’AGECVM propose à ses membres par consultation la murale que vou-

lait réaliser le comité enVIEUXronnement; 

❖ Que l’AGECVM réfléchisse à la manière de réaliser cette murale; 

❖ Que l’AGECVM se dote d’un budget pour rémunérer les artistes qui réalise-

ront la murale ; 

❖ Que l’AGECVM coordonne conjointement avec le comité enVIEUXronnement 

la réalisation de ce projet; 

❖ Que l’AGECVM rappelle à la direction du cégep et aux ressources maté-

rielles qu’elle est souveraine dans ses locaux, si nécessaire des moyens de 
pression pourront être mis place; 

 

Début de la session prochaine (A23) 
 

1.8.2 Secrétariat — assurer une transition (mandat) 
 

✓  Considérant que la/le secrétaire permanent.e est un poste essentiel au fonctionne-

ment de l’association; 

✓  Considérant la situation d’Étienne Philippart, notre actuel secrétaire permanent; 

✓  Considérant l’importance du poste et la lourdeur de la formation qui doit venir avec 

le poste;  
Le Bureau exécutif propose : 
❖ Que l’AGECVM se dote d’un plan ainsi que de procédures pour la transition 

et la sélection d’une nouvelle permanence; 

❖ Que l’AGECVM réfléchisse à l’avenir de ce poste; 

❖ Que l’AGECVM se charge d’un plan de formation; 

❖ Que l’AGECVM procède bientôt à la sélection du ou des remplaçant.e.s au 

poste ainsi que leurs embauches; 

❖ Que l’AGECVM, par l’intermédiaire de sa Table de Concertation, met sur 

pied un comité responsable de la question qui établira et se chargera de 
tout ce qui est mentionné plus haut. 

1.8.2.1 Suivi du comité de sélection 
 

Silence radio de la part du comité 

 
Leylou Kyra Dion propose Lili Daviault Campbell por représenter le Bureau 
exécutif sur ce comité de transition pour le poste de Secrétaire 
permanent 
Olivier Painchaud-Sinh appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

1.8.3 Soins et sécurité de la communauté du Cégep (mandat) 
 

✓ Considérant le cout élevé que peut représenter des produits menstruels sur une fac-

ture étudiante et l’accessibilité difficile de ces produits; 
✓ Considérant que l’accessibilité à des moyens de contraceptions peut être difficile 

et/ou coûteuse; 
✓ Considérant que la population du cégep peut faire l’usage de drogues dont elle ne 

connait pas toujours la provenance ou la qualité; 
✓ Considérant la popularité des produits menstruels gratuits, déjà offerts par 

l’AGECVM; 

✓ Considérant que l’AGECVM cherche toujours à protéger la population étudiante; 
✓ Considérant qu’en dehors du local de l’AGECVM il n’y a pas d’accès à des produits 

menstruels et à des moyens de contraceptions sécuritaires; 
Le Bureau exécutif propose : 
❖ Que l’AGECVM fasse l’acquisition de condoms internes et externes, de lubri-

fiant et d’outils pour tester les drogues et que le tout soit mis à la disposi-

tion de la communauté étudiante de façon gratuite; 
❖ Que l’AGECVM fasse les démarches nécessaires pour mettre à la disposition 

de la communauté du Cégep des produits menstruels gratuits près des 
toilettes sur plusieurs étages 

 

1.8.3.1 Suivi sur l’acquisition des condoms internes et externes, de lubrifiant 
et d’outils pour tester les drogues 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2022/08/01_-_plan_daction_a22_-_3_secretariat_-_assurer_une_transition_.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2022/08/01_-_plan_daction_a22_-_4_soins_et_securite_de_la_communaute_du_cegep.pdf
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Les condoms internes ne sont pas vraiment en circulation au Canada et plus 
chers que les condoms externes, mais plusieurs avantages sont présents. 

Session prochaine : essayer d’en commander et voir s’il y a demande de la part 
des étudiant.es, si c’est pertinent à long terme. 
 

1.8.3.2 Produits menstruels gratuits près des toilettes sur plusieurs étages 
 

1.8.3.2.1 Retour sondage sur les besoins menstruels 
 

R.A.S. 
 

1.8.3.2.2 Collaboration avec le Cégep 
 

R.A.S. 
 

1.9 Rencontre AGECVM — CVM 
 

1.9.1 Suivi du comité d’échange et de consultation AGE — CVM 
 

1.9.1.1 Suivi 
 

Fae/Sam se chargera de communiquer avec Impro et l’équipe de RACAs pour 

éviter davantage de tensions avec l’administration 

 

Petite rencontre à venir concernant spécifiquement la nouvelle politique de san-

té mentale afin de faire un suivi lors de la TC de la semaine prochaine. 
 

1.9.1.2 Prochaine rencontre 
 

Date et heure à venir. (Hopefully seront envoyées aux bon.nes membres du 

Bureau exécutif, ou at least à des personnes sur le Bureau exécutif). 
 
 

1.9.2 Politique sur les parents étudiants (Politique proposé – Politique final 

proposé) 
 

R.A.S. 
 

1.10 Entente A22-H23 

1.10.1 Suivi du brouillon (avec remarques CVM) de l’entente AGE — CVM 

R.A.S. 
 

1.10.1.1 Ménage Exode entente AGE — CVM (proposition CVM) 
 

Situation cernée et nouvelle entente en cours de rédaction 
 

1.11 Charte 

1.11.1 Traduction de la Charte 
 

Commencée !!! 
 
Gros ‘shoutout’ à tous celleux qui y participent 
 

1.12 Renouvellement Assurances collectives 

R.A.S. 
 

1.13 Entente concernant les toilettes non-genrées 

R.A.S. 
 

1.14 Session prochaine 

Document d’idées disponible sur le Google Drive, dans Global 
 

1.15 Postes vacants 
 

1.15.1 Responsable général.e 
 

R.A.S. 
 

1.15.2 Responsable aux Affaires internes 
 

R.A.S. 
 

1.15.3 Responsable aux Affaires externes 
 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/01/politique_parents_aux_etudes.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/01/politique_parents_aux_etudes-final.pdf
https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2023/01/politique_parents_aux_etudes-final.pdf
https://www.dropbox.com/s/fmgxo1gbdqdamjn/230308-Entente%20-%20AGECVM-CVM%20A22-H23%20-%20Projet%2BSignatures%20CVM%20-%20DOCUMENT%20DE%20TRAVAIL.pdf?dl=0
https://www.dropbox.com/s/wkehmvii927wpid/230308-Projet%20CVM%20Entretien%20m%C3%A9nager%20AGECVM.pdf?dl=0
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R.A.S. 
 

1.15.4 Responsable à la Trésorerie 
 

R.A.S. 
 

1.15.5 Responsable à la Mobilisation 
 

R.A.S. 
 

1.15.6 Délégué.e.s 
 

R.A.S. 

2.0 Affaires internes 
 

2.1 Rénovation du troisième étage 

2.1.1 Comité de travail 
 

À créer à la Table de concertation 
 

2.1.2 Mobilisation des comités 
 

Foire aux comités, soirées bimensuelles de comités 
 

 

2.2 Table de concertation H23-05 (03-05-23) 

2.2.1 Présidium 
 

À trouver !!! 
 

2.3 Plaintes 
 

2.3.1 Ingérence de l’encadrement pédagogique dans les comités de 

concentration (Sciences de la Nature et Optimonde) 
 

Vérification faite sur la pertinence de la poursuite de ce dossier 
 

2.4 Rencontre Intersyndicales : approche 
 

Sera repris la prochaine session. 
 
Recontacter le personnes concernées par de ce dossier de l’intersyndical 
 

2.5 Comité CSST 
 

Leylou Keyra Dion sera à la rencontre de ce vendredi 28 avril 2023 
 

2.6 Comité Smash : suivi 
 

R.A.S. 
 

3.0 Trésorerie 
 

R.A.S. 
 

4.0 Affaires externes 
4.1 Interassociatif 

 

Plusieurs assos de l’UQÀM sont présentement à grand risque d’éviction de leurs locaux. 

Si des membres de l’AGECVM sont intéressé.es à leur venir en aide, iels ont besoin d’effectifs, 
pointez-vous à leurs rencontres mob! 
 

4.1.1 Rencontre avec Dawson 
 

R.A.S. 
 

4.2 Projet d’association nationale (CRUES) 

4.2.1 Congrès 28-29 avril 2023 
 

Congrès cette fin de semaine !!! 
 
Si hâte #sherbrookequellebelleville 
 

4.3 Pink bloc 

Festival à partager 
 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/evenements/table-de-concertation-h23-05


 BUREAU EXÉCUTIF H23-11 

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF H23-11 DU 26 AVRIL 2023 
Document disponible sur notre site Internet www.agecvm.org - Page facebook Page 10 sur 10 

Le point sera donc retiré et ramené au besoin, en cas de nouvelles informations. 
 

5.0 Pédagogie 
 

5.1 Comité disciplinaire 
 

Session prochaine 
 

5.2 Plainte informatique 
 

R.A.S. 
 

5.3 Plainte à la suite de la grève 
 

C’est fait ! Géré ! Wouhou ! Bravo Olivier. 
 

5.4 Plainte enseignant d’anglais 
 

Olivier Painchaud-Sinha a communiqué avec la coordination du département et l’étudiant.e : en 
attente d’une réponse 
 

6.0 Mobilisation 

6.1 Ateliers/conférences d’organismes militants : suivi 
 

R.A.S. 
 

6.2 Grève des stages 
 

R.A.S. 
 

7.0 Socioculturel 
 

R.A.S. 
 

8.0 Information 

8.1 Réseaux sociaux 
 

On partage de plus en plus les posts des comités ! 

 
Remise à neuf de la page Facebook à venir (cette semaine) 
 

8.2 Production vidéo avec Santiago : suivi 
 

R.A.S. 
 

9.0 Affaires diverses 
 

9.1 Festival international de présence autochtone 
 

L’information sera communiquée aux membres de la Table de concertation et sur les médias 
sociaux de l’AGECVM 
 

9.2 BE RUNCH 
 

R.A.S. 
 

9.3 Situation comité 
 

Fae/Sam va communiquer avec le comité en question 
 

10.0 Levée 
 

Lili Daviault-Campbell propose la levée de ce Bureau exécutif H23-11, du mercredi 26 avril 2023 
Leylou Kyra Dion appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

http://www.agecvm.org/
https://www.facebook.com/agecvm
https://www.agecvm.org/evenements/bureau-ex%C3%A9cutif-h23-11

